

ABSTRAK

SATRIA BAHARI (1178030175): GERAKAN SOSIAL ORGANISASI KEMAHASISWAAN DI KALANGAN MAHASISWA MILENIAL (Studi pada Himpunan Mahasiswa Islam Cabang Kabupaten Bandung Periode 2019- 2021)

Penelitian ini didasarkan pada kenyataan bahwa adanya perubahan dari gerak organisasi kemahasiswaan. Sebagaimana yang dapat dilihat jelas pada periode 2019-2021 organisasi kemahasiswaan mengalami penurunan secara gerak dan gagasan. Maka HMI Cabang Kabupaten Bandung sebagai salah satu organisasi kemahasiswaan harus selalu bisa memberikan gerakan yang menyesuaikan zaman.

Tujuan penelitian ini ialah untuk mengetahui pola gerakan yang dilakukan oleh HMI Cabang Kabupaten Bandung, dan untuk mengetahui apa saja strategi yang dilakukan dalam menarik minat bagi kalangan mahasiswa milenial serta untuk mengetahui dampak dari adanya gerakan yang dilakukan HMI Cabang Kabupaten Bandung.

Teori yang digunakan adalah teori gerakan sosial. Dimana pada teori gerakan sosial pada penelitian ini menggunakan pendekatan teori mobilisasi sumber daya (resource mobilization theory) dan teori identitas (identity theory). Dalam gerakannya HMI Cabang Kabupaten Bandung haruslah mampu menggunakan pendekatan teori baik mobilisasi sumber daya maupun teori identitas. Dari mobilisasi sumber daya yang baik mampu mencapai tujuan dan harapan yang diinginkan. Sedangkan disisi lain gerakan yang dilakukan juga harus memberikan identitas kelompok dari HMI sendiri.

Metode pada penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif yang merupakan jenis data kualitatif dalam mendeskripsikan, menganalisis, dan mengungkapkan peristiwa yang terjadi di lapangan. Sumber data pada penelitian ini terdapat sumber data primer dan sekunder. Sumber data primer didapatkan melalui informasi dari informan pangkal dan kunci. Sumber data sekunder diperoleh dari mencari informasi melalui buku mengenai HMI Cabang Kabupaten Bandung, dan jurnal ilmiah. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik wawancara, observasi, dan kajian pustaka

Hasil penelitian dan pembahasan pada penelitian ini adalah HMI Cabang Kabupaten Bandung terus senantiasa memberikan usahanya dalam upaya memberikan gerakannya dikalangan mahasiswa dan sebagai upaya untuk mempersiapkan generasi yang unggul di masa depan tentunya dengan menyesuaikan zaman dan kebutuhan dari mahasiswa khususnya mahasiswa milenial di kampus.

Keyword: Gerakan Sosial, Organisasi kemahasiswaan, HMI Cabang Kabupaten Bandung, Mahasiswa Milenial.